



校訓
「自立・共生」

脚下照顧

発行責任者
校長 宮城 弘之

スローガン「生徒教師が対話を通して信頼し合い、ともに笑顔と活気に満ちた学校」

“南星中スポーツフェスタ”

5月12日（金）は、「助け合い、競い合い、笑い合い 心をひとつにLet's Enjoy!」をスローガンに学級・学年・全体の和を深める「南星中スポーツフェスタ」が開催されました。午前中は①学級リレー、②大縄跳び、③五色綱引きの3種目を各学年の学級対抗競争、午後は①ボール渡し、②借り物競走の2種目を兄弟学級対抗競争、そして、エキシビションによる部活動リレーを行うなどスポーツ一色の1日となり、生徒一人一人が楽しんでいる姿がとても印象的でした。生徒会（生徒会員）が中心となって企画・運営・参加することで生徒の自主性・主体性が今後も育まれることを期待しています。



“合同平和学習会”

5月5日（金）は、南風原中学校と合同で戦争体験者や平和ガイドの方々へのインタビューによる平和学習会がありました。3年生8名、2年生3名、1年生6名の17名が参加し、沖縄戦を語り継ぐ意義や沖縄の未来の平和について考えました。6月の平和月間の取組に活かしていく予定です。参加生徒の皆さん、ご苦労様でした。



“生徒の活躍”

きょうや

2年生の金城匡弥さん（サッカー部）は昨年の11月に南風原町で行われたサッカーイベントで主催者の目にとまり、1月に関東でトップアスリート合宿に参加しました。GKとしての反応の質や広い守備範囲、潜在能力が評価され、日本選抜メンバーとしてスペインのビジャレアル・イエローカップに正GKとして出場しベスト8の功績をおさめました。今後の活躍が期待されます。

